

La junta directiva de Hypertherm Associates elige a Aaron Brandt como sucesor del director ejecutivo Evan Smith

HANOVER, NH—17 de enero de 2024—Hypertherm Associates, un fabricante de sistemas de corte industrial y software con sede en EE. UU., anunció que Aaron Brandt, vicepresidente ejecutivo de tecnología, sucederá a Evan Smith, director ejecutivo, tras la jubilación prevista de Smith a finales de 2024.

Brandt se convertirá en el tercer director ejecutivo desde la fundación de Hypertherm Associates en 1968, tras el sólido legado de liderazgo del cofundador Dick Couch, director ejecutivo de 1968 a 2014, y Evan Smith, quien sucedió a Couch.

Brandt obtuvo una licenciatura y una maestría en ingeniería mecánica de la Penn State University. Se incorporó a la empresa hace 25 años, comenzó como ingeniero de investigación y diseño y progresó hasta ocupar puestos de ingeniería y liderazgo empresarial. Brandt se ha desempeñado como director general del negocio de equipos de plasma industriales de uso pesado y como líder ejecutivo de los negocios de software, chorro de agua y consumibles láser. En 2019, fundó la práctica Hypertherm Ventures como un componente fundamental de la estrategia de desarrollo de tecnología de fabricación avanzada de la empresa. Además del liderazgo funcional y empresarial, Brandt ha pasado los últimos 10 años en el Equipo de Gestión Ejecutiva trabajando como vicepresidente ejecutivo de Tecnología, dando forma y ejecutando de manera importante la hoja de ruta tecnológica central de la empresa mientras lidera las estrategias de crecimiento digital y multitecnológico de la empresa.

“Toda la junta directiva de Hypertherm Associates tiene la máxima confianza en Aaron para que guíe a la empresa en su camino continuo como organización líder en la industria”, afirmó Rich Lettieri, presidente de la junta directiva. “Ha demostrado un compromiso genuino con la innovación, el éxito del cliente y el liderazgo centrado en valores. Él ejemplifica la cultura de innovación centrada en el cliente y la priorización del bienestar y desarrollo de nuestros asociados de Hypertherm Associates”.

Durante 2024, Smith continuará en su posición de director ejecutivo, mientras que Brandt asumirá el cargo de presidente y director de operaciones (COO). Este año de transición cuidadosamente planificado incluirá la transferencia gradual de responsabilidades de liderazgo estratégico, así como el reconocimiento del largo y exitoso mandato de Smith.

“Cada líder aporta una nueva perspectiva y energía, y la influencia de Evan ha hecho avanzar con éxito la visión de Hypertherm Associates de producir beneficios a largo plazo para nuestros clientes, nuestros propietarios asociados y las comunidades en las que trabajamos”, comentó Dick Couch, cofundador y presidente emérito de la junta directiva. “Estoy profundamente agradecido con Evan por tomar en serio esa visión y liderar con gran confianza”.

Smith se unió a la empresa en 1992, fue nombrado presidente en 2012 y se ha desempeñado como director ejecutivo desde 2015. Ha liderado un crecimiento sustancial, una expansión global, el establecimiento de una propiedad 100% propiedad de los asociados y el desarrollo estratégico de Hypertherm Associates como líder en soluciones de corte industrial con múltiples tecnologías. Al igual que compartió con todos los propietarios asociados del mundo: “Tenemos estrategias ambiciosas en marcha que continuaremos ejecutando a buen ritmo. Hypertherm Associates es una empresa sólida y seguirá prosperando”.

ACERCA DE HYPERTHERM ASSOCIATES

Hypertherm Associates es un fabricante de software y productos de corte industrial con base en los EE. UU. Sus productos, incluidos el plasma Hypertherm y los sistemas de corte por chorro de agua



OMAX, son utilizados por muchas compañías de todo el mundo para construir barcos, aviones, vagones, edificios de acero, fabricar equipos pesados, levantar turbinas eólicas y más. Además de sistemas de corte, la compañía crea CNC y software confiables por su rendimiento y fiabilidad, lo que ofrece mayor productividad y rentabilidad para cientos de miles de negocios. Fundada en 1968, Hypertherm Associates es una compañía 100 por ciento propiedad de los asociados que emplea a unos 2000 asociados, además de contar con operaciones y representaciones en todo el mundo. Más información en www.HyperthermAssociates.com.

FIN

Contacto: Kristen Clark en pr@hypertherm.com.